

Resalta Lazo que referendo, recuperación tras tornado y apoyo a Venezuela son tareas de primer orden en Cuba



La Habana, 20 feb (RHC) Esteban Lazo, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, dijo aquí que la respuesta del pueblo habanero el 24 de febrero, cuando se referendará la Constitución, debe estar a la altura del colosal esfuerzo de la Revolución en la recuperación de los municipios afectados por el reciente tornado.

Lazo asistió a la reunión del Consejo de Defensa Provincial, en la que se evaluó la marcha de las acciones constructivas dirigidas a rescatar y mejorar el fondo habitacional dañado, así como de centros de la producción, los servicios y la docencia en igual situación, bajo la premisa de tampoco descuidar las tareas políticas, económicas y sociales cotidianas, reporta la ACN.

Recordó las veces en que ante momentos difíciles, y al llamado del Comandante en Jefe Fidel Castro, más de un millón de capitalinos desfilaron a favor de nobles causas, por lo cual expresó la necesidad de

ahora, desde las urnas, demostrarles a los enemigos que estamos unidos y combativos, además de continuar inmersos en la batalla económica y en la defensa.

También en el encuentro, Luis Antonio Torres Iribar, primer secretario del Partido Comunista en La Habana, manifestó a los principales cuadros de esa organización, del gobierno, agrupaciones y organismos en el territorio que junto a las acciones por la recuperación y por lograr un mayoritario voto por el Sí a la Constitución, es prioridad reafirmar el apoyo de todo un pueblo a la Revolución Bolivariana de Venezuela, ante las amenazas de agresión del imperio.

Se conoció que cientos de actos en colectivos laborales y estudiantiles, y a nivel de barrio, se han realizado por estos días en todos los municipios, de condena a las amenazas de agresión del imperialismo y sus lacayos contra ese país, y de solidaridad militante, pues como manifestara Iribar todo lo que hagamos por Venezuela lo hacemos por Cuba.

Respecto al avance que se experimenta en los municipios de Regla, Guanabacoa y Diez de Octubre, los más afectados, se supo que a 22 días de haber pasado el tornado, el 28 por ciento de las afectaciones en viviendas ya está resuelto, cifra que podría incrementarse en los próximos días cuando se solucione muchos de los daños parciales, en edificaciones Tipología 1, pues la complejidad está en los casos de derrumbes totales.

Aunque el General de División Ramón Pardo Guerra, jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, señaló que en las visitas realizadas a esos territorios se nota mejor organización, dirección y control del trabajo, Iribar insistió en que los llamados Grupos Temporales de Trabajo, creados para enfrentar la recuperación, den un mayor seguimiento a las tareas.

Entre estas mencionó constatar el uso adecuado y con prontitud de los materiales de la construcción y otros insumos vendidos para reparar las viviendas afectadas, si cada familia que su inmueble sufrió derrumbe total ya tenía asignada la fuerza que levantará la nueva morada, y el apoyo que deben dar los centros u organismos a sus damnificados.

El primer secretario del Partido criticó la presencia aun de basura en calles y avenidas de la capital, máxime cuando a pesar de las carencias de recursos se dispone de un poco más de medios de recogida de desechos sólidos, por lo cual llamó a lograr el máximo aprovechamiento de tales equipos.

En tal sentido, Reynaldo García Zapata, presidente del Poder Popular en la provincia, pidió a los trabajadores de Servicios Comunales y de Higiene Comunal estar a la altura del esfuerzo de esos constructores inmersos con entusiasmo y responsabilidad en la rehabilitación del fondo habitacional de los municipios afectados por el tornado

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/183937-resalta-lazo-que-referendo-recuperacion-tras-tornado-y-apoyo-a-venezuela-son-tareas-de-primer-orden-en-cuba>



Radio Habana Cuba